

Q15 「はい」の方は、どのようなことですか？ ご自由にお書きください。（回答数33）

町名	ご意見	回答 児童数
陽光町	あゆみばしで、後ろから突き飛ばされて怪我をしたり、他学年からいやがらせされたことも。あゆみばしで、子供の写真を撮ってる人がいるようで、子供も撮られたかもと帰ってくるのが良くあるので、途中まで様子を見に行くことが良くあります。	4/25
	やはり、不審者情報が多いのと、子供が一人で下校する機会が多いので不安は感じます。でも親が迎えに来たりするのはもう恥ずかしく思う年齢です...	
	以前不審者に追いかけて警察に通報したことがある	
	顔に同級生が振り回していた傘が当たって怪我をした	
海洋町	先日、お友達が走ってるからと交差点内で走ったらしく顔から転び大怪我をしました。その日は帰りの荷物が多く両手がふさがっていた為、手をついて転べなかったようです。幸い、車との接触はなかったものの、今後のことを考えると危険だと感じました。	5/17
	陸橋を降りる際に走って来た高学年の生徒達にぶつかられて落ちそうになったそうです。	
	転んで頭を打った	
	スクールゾーンと道路に明記がないので荒っぽい運転する住民や事業用の車が散見されるから。	
	不審者との接触が2度ありました。	
南浜町	あゆみ橋で自転車と軽く接触。子どもは高学年で友達と一緒にでしたし、けがもなかったので対応できましたが、低学年だったり、一人で下校していたら、どうしていただろうと心配になりました。	3/17
	既に卒業した上の子ですが、下校中に陽光公園の辺りで、普通にお友だちと歩いていたら、見知らぬおじさんに歩き方が悪いと、ものすごく叱られて、叩かれそうになったらしいです。	
	風が強い時	

涼風町	下校時、家の垣根に腕があたってから激痛が走ったようで、初めて泣きながら歩いて帰ってきました。イラガなどの虫刺されなのか、今でも原因はよくわかりません。	21/55
	転んで怪我をしました。集団登校のため、他のお子さんにもご迷惑をかけました。	
	下校中迷子になった	
	荷物が重く、こけて足血まみれで帰ってくるのがよくある。	
	暑くて頭が痛くなった	
	歩道橋の階段でこけたことがある。雨の日に傘をさしてあゆみ橋を渡っていて、飛ばされそうになったことがある。その際、傘を閉じようとしたが、風で閉じることも出来なかった。	
	友達か傘を振り回して当たった。	
	下校中に自転車とぶつかって怪我をした。	
	下校中歩道橋で転び学校から迎えにくるように言われたことがある。歩道橋は混雑していることが多く、雨の日は滑りやすく危険な場所だと思う。	
	自転車と衝突して怪我をしたことがあります。	
	登校班で上級生におされて怪我したことがある。	
	車から人が降りて来て、写真を撮られた。	
	中年男性が毎日、うろついているから気になる	
	暑さでフラフラになっていた。	
	怪我	
	暑さと荷物の多さで途中でしゃがみ込んでしまったお友達もいると聞いています。	
	声をかけられ、カメラをむけられた。	
	声をかけられる。写真をとられる。いつも、同じ車にあいその車がノロノロ運転でいつも見られている気がする	
	娘から石を投げている子がいたらしく危険だと感じた。後ろの確認をしてなくて急に飛び出して危ないと感じた。	
	大きなハサミを持った男がいたなど	
不審者と遭遇		